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DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 
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Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de dois mil e catorze, às 17h20min, na sede 

do CORECON, situada à Rua Duque de Caxias nº 398-Bairro São José, nesta Capital, 

reuniu-se o Plenário deste Conselho com a presença dos seguintes Conselheiros: 

TITULARES: Israel Schuster - Presidente, Hermany Machado Ferreira – Vice-

Presidente, Acácia Maria S. da Mota, Idalino Souza, José Carlos Oliveira de Sousa e 

Maria Auxiliadora S. Feitosa; SUPLENTES: Gisélia Mª S. Bezerra, Higino Apolônio 

Carvalho e José Wilson Vitório, que nessa reunião assumiram as vagas por ausência dos 

seguintes Conselheiros Titulares: Cléa Maria Rezende, Eduardo Alves Bastos e Lion 

Rodrigues Schuster. Constatando haver quórum, o Presidente declarou aberta a Sessão e 

designou a mim, Artemisa Ribeiro Batista, para Secretária “ad hoc”. Dando continuidade, 

foram apresentadas as justificativas de ausências dos Conselheiros Eduardo Alves Bastos 

e Lion Rodrigues Schuster, ambos por motivo de saúde (sofreram intervenção cirúrgica). 

A pauta a ser apreciada, estava assim constituída: I EXPEDIENTE: a) Ata da Sessão 

Anterior: Colocada à apreciação do Plenário, a referida ata foi aprovada sem ressalvas. 

b) Correspondências dirigidas ao CORECON: Das correspondências recebidas, 

mencionou o recebimento dos seguintes expedientes: e-mail recebido do Cofecon 

concernente à Nota Oficial do Cofecon relativa ao rebaixamento da nota brasileira pela 

agência de rating Standard & Poor’s; e-mail recebido do Cofecon, relativo à Nota Oficial 

do Cofecon a favor da prorrogação dos incentivos federais ao Pólo Industrial de 

Manaus/Zona Franca de Manaus; e-mail recebido do Cofecon encaminhando relatório de 

acompanhamento de proposições legislativas ocorridas no mês de março de 2014, de 

interesse do Sistema Cofecon/Corecons em tramitação no Congresso Nacional; ofício 

recebido do Cofecon enviando proposta de programação preliminar do XXIV SINCE 

para apreciação e solicitando contribuições até o dia 5 de agosto de 2014; ofício recebido 

do Cofecon encaminhando Resolução TSE 23.406 que dispõe sobre a arrecadação e os 

gastos de recursos por partidos políticos, candidatos e comitês financeiros e ainda sobre a 

prestação de contas nas Eleições de 2014, para conhecimento; ofício recebido do Cofecon 

acerca da moção de pesar pelo falecimento dos Economistas Eduardo Bom Ângelo; 

ofício recebido do Cofecon encaminhando Resolução 1.909/2014 que inclui o capítulo VI 

no Manual de Arrecadação do Sistema Cofecon/Corecons, para permitir o recebimento 

dos créditos dos Conselhos Regionais por meio do cartão de crédito; ofício recebido do 

Cofecon encaminhando cópia do processo nº 16.168, referente à homologação do auxílio 

financeiro concedido pelo Cofecon para realização do XVI Prêmio Sergipe de Economia, 

para conhecimento; ofício recebido do Cofecon solicitando informações referentes ao 

quadro de funcionários existentes neste Conselho, no tocante aos cargos, remuneração, 

benefícios, dentre outros, para serem enviadas ao Ministério Público Federal até o dia 30 

de abril de 2014; ofício recebido do Cofecon comunicando a nomeação do Econ. Carlos 

Roberto de Castro como interventor no Corecon-MT, pelo prazo de noventa dias. c) 

Comunicações do Presidente: O Presidente falou sobre a realização do curso de 

“Siconv: Módulo Prestação de Contas”, ministrado pelo Econ. Bruno Setton Gonçalves, 



 

 
Rua Duque de Caxias, 398-Bairro São José - Fone: (79) 3211-7826 - Fax: (79) 3214-1883 

CEP: 49015-320 - Aracaju-SE - CNPJ 13.128.152/0001-16 

E-mail: corecon-se@cofecon.org.br 

 

041 

042 

043 

044 

045 

046 

047 

048 

049 

050 

051 

052 

053 

054 

055 

056 

057 

058 

059 

060 

061 

062 

063 

064 

065 

066 

067 

068 

069 

070 

071 

072 

073 

074 

075 

076 

077 

078 

079 

080 

081 

082 

083 

084 

0850

realizado nos dias 24 e 25 do mês em curso, ressaltando que foi um sucesso, tendo 

conseguido mais de quarenta participantes. Comunicou também que no mês de junho será 

realizado o curso de “Licitações Públicas: Do Projeto Básico / Termo de Referência à 

Adjudicação”, a ser ministrado pelo Econ. Idalino Souza, no período de 03 a 05 de junho 

de 2014, no mesmo local do anterior (Hotel Parque das Águas, no bairro Coroa do Meio). 

d) Comunicações dos Conselheiros: A Cons. Maria Auxiliadora S. Feitosa comunicou 

que não poderá estar presente na próxima plenária, que ocorrerá no dia 27 de maio de 

2014, conforme calendário de reuniões, em virtude de viagem a trabalho, retornando 

somente no dia 4 de junho de 2014. II - ORDEM DO DIA: a) Acordo Coletivo de 

Trabalho de 2014/2015 dos Servidores do CORECON/SE: O Presidente passou a 

palavra à Conselheira Relatora do processo, Acácia Maria S. da Mota. A referida 

Conselheira relatou aos presentes que, analisando o parecer do Cons. Idalino Souza, 

relator do processo ano passado, estava praticamente igual ao dela, tendo em vista que 

existem cláusulas administrativas e outras que já constam na CLT, mas que, em sua 

opinião, não vê nenhum problema em colocá-las no acordo coletivo de trabalho, além de 

outras reivindicações feitas que vem sendo praticadas anualmente pelo Conselho. Os 

únicos pontos a serem colocados para discussão e apreciação seriam o reajuste salarial, o 

reajuste no auxílio alimentação e a questão do acúmulo de gratificações. Em relação a 

este último ponto, o acúmulo de gratificações, a Cons. Acácia Maria S. da Mota 

manifestou-se contra, justificando que não é legal. Continuou dizendo que, no caso de 

férias ou ausência a gratificação por substituição e deve seguir o que diz o Plano de 

Cargos e Salários implantado por este órgão. Disse também que conversou com a 

assessora jurídica sobre essa questão, a qual fez um parecer jurídico acerca de toda pauta 

de reivindicações para anexar ao citado processo. Após verificar os índices coletados 

(INPC e IPCA, ambos do IBGE, e o ICV-DIEESE), foi proposto o seguinte: reajuste 

salarial de 3,83%, com base no IPCA, proporcional de abril a dezembro de 2013, 

retroativo a janeiro de 2014. Quanto ao auxílio alimentação, aplicação do mesmo índice 

sobre o auxílio alimentação também retroativo a 1º de janeiro de 2014, atualmente no 

valor de R$ 300,00 (trezentos reais), passando para R$ 311,49 (trezentos e onze reais e 

quarenta e nove centavos). b) Organização de Cursos promovidos pelo 

CORECON/SE em 2014: O Presidente comentou sobre a organização dos cursos que 

estão sendo realizados por este Conselho, inclusive o de Licitações Públicas que será 

realizado no mês de junho. O Cons. Idalino Souza aproveitou para dizer aos presentes a 

dificuldade que tem sido para conseguir um auditório, tendo em vista que este Conselho 

não possui um auditório próprio. O Presidente falou que esteve pensando na possibilidade 

de conseguir recursos financeiros externos (doações) para a construção de um auditório. 

Ressaltou que, para isso, necessitaria da ajuda de alguns Conselheiros que pudessem 

elaborar um projeto e fazer parte de uma Comissão específica. O Cons. Idalino Souza, 

retomando a palavra, alegou também que os cursos são bons para o Conselho, pois obtém 

um recurso financeiro extra que ajuda nas despesas existentes, apesar de ter consciência 

de que esta não é a finalidade do Conselho. c) Solicitação de auxílio financeiro ao 

COFECON, através do Projeto de Modernização Tecnológica, para aquisição de 

equipamentos de informática: O Presidente informou ao Plenário que há um projeto de 

solicitação de auxílio financeiro deste Conselho, enviado ao COFECON em meados de 

fevereiro de 2014, para aquisição de equipamentos de informática, dentre os quais o 
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computador que funcionará como servidor para colocar em funcionamento o Siscafw 

Web, configurado pelo técnico da Implanta Informática no ano passado, aguardando 

apenas o deferimento do pleito. Neste caso, sendo liberado o mencionado auxílio, o 

COFECON custeará 75% (setenta e cinco por cento) do valor total do projeto e este 

Conselho entrará com 25% (vinte e cinco por cento) do saldo restante. Entretanto, os 

procedimentos administrativos do COFECON, no tocante a esta questão, sofreram uma 

alteração. Para a concessão do referido auxilio financeiro, é necessário que o Regional 

envie, além do projeto, o Plano de Fiscalização de 2014 do Regional, o termo de 

compromisso assinado pelo Presidente do Órgão e a Ata na qual o referido projeto foi 

aprovado em plenária. Colocado em votação, o projeto de solicitação de auxílio 

financeiro para aquisição de equipamentos de informática foi aprovado por unanimidade. 

d) Relatório de Gestão TCU-2013: O Presidente passou a palavra ao Vice-Presidente, 

Hermany Machado Ferreira, o qual apresentou o relatório de gestão de 2013 solicitado 

pelo COFECON e que será encaminhado ao Tribunal de Contas da União, para análise. 

Colocado em votação, foi aprovado pelos presentes. e) Processos a serem relatados: 

Cancelamento de Registro Definitivo de Pessoa Física: Processo nº 014/2014, requerente 

Anderson Luiz Barreto Santos; Processo nº 015/2014, requerente José Fernando Lima; 

Processo nº 0016/2014, requerente Maria de Fátima Oliveira Melo, todos por não 

exercício da profissão. Colocados em análise e votação, foram aprovados sem ressalvas. 

d) O que ocorrer: O Cons. Idalino Souza pediu a palavra para sugerir, mais uma vez, 

que nas atas sejam identificadas as ausências dos Conselheiros e colocadas na pauta, e 

que conste inclusive na ata. Em seguida, o Presidente passou a palavra à Cons. Acácia 

Maria S. da Mota que, apesar de não constar na pauta, comentou sobre a necessidade de 

acabar com o voto por correspondência, tendo em vista a despesa e toda a logística que é 

feita para realizá-lo. Pediu aos Conselheiros para irem pensando e analisando a questão, 

quando for colocada em pauta a forma de realização das eleições nessa gestão. E, nada 

mais havendo a tratar, o Presidente, Israel Schuster, deu por encerrados os trabalhos, às 

1835min, da qual eu, Artemisa Ribeiro Batista, Secretária “ad hoc”, lavrei a presente Ata 

que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente. Aracaju, 29 de abril 

de 2014. 

 

 

 

 

ECON. ISRAEL SCHUSTER 

Presidente 

ARTEMISA RIBEIRO BATISTA 

Secretária “ad hoc” 

 


